

Helferkreis beleuchtet Hintergründe der Flucht

DINKELSBÜHL – Im ehemaligen Kloster in Dinkelsbühl sind seit April rund 100 Asylbewerber und Flüchtlinge einquartiert. Die Hintergründe ihrer Flucht, aber auch die Arbeit des ehrenamtlichen Helferkreises in Dinkelsbühl stehen im Mittelpunkt einer Informationsveranstaltung am Montag, 1. Juni, ab 19.30 Uhr im kleinen Schranrensaal. Unter anderem wird Manfred Scholl, Oberstleutnant und Dinkelsbühler CSU-Ortsvorsitzender, über die Konflikte in Afghanistan, im Nahen Osten und im Kosovo sprechen. Dabei wird er auch auf die Terrorgruppe „Islamischer Staat“ eingehen. Veranstalter sind der Helferkreis Dinkelsbühl, der Rotary Club Dinkelsbühl-Feuchtwangen, der Lions Club, die Stadt Dinkelsbühl sowie das Landratsamt Ansbach.